

# Communiqué

## Le foraus prépare le renouvellement de sa présidence

**Berne, le 22.01.2026** - Elisa Cadelli, présidente du foraus depuis avril 2023, quittera son poste au mois de mai prochain, après trois ans à la tête du think tank suisse de politique étrangère. Le comité du foraus lance le processus de succession et une nouvelle présidence sera élue lors de l'assemblée générale du 9 mai 2026 à Berne.

### Une transition anticipée et structurée

En annonçant son départ à l'avance, le foraus se donne le temps d'organiser une transition sereine et réfléchie. Le comité directeur mène le processus de succession afin d'assurer la continuité stratégique du think tank avec ses projets en cours et de renforcer son impact dans le débat de politique étrangère. Jusqu'en mai 2026, Elisa Cadelli continuera d'assurer ses fonctions et d'accompagner cette transition, et pourra compter sur le comité et le bureau, qui garantissent la poursuite des orientations stratégiques engagées.

### Un changement lié à un nouvel engagement professionnel

Le départ de l'actuelle présidente fait suite à sa réussite du concours diplomatique et son envie de s'engager au service de la diplomatie suisse. Le foraus salue ce tournant qui met en lumière la valeur de son modèle de "catalyseur de talents". Depuis plusieurs années, l'organisation mobilise des expert·e·s bénévoles, favorise le débat informé et constructif et contribue à enrichir la réflexion publique sur les défis contemporains de politique étrangère, permettant d'offrir des espaces où des trajectoires professionnelles comme celle d'Elisa Cadelli peuvent s'épanouir et mener à des responsabilités nationales.

*« Le foraus associe de nouvelles voix à une expertise solide et contribue à maintenir la politique étrangère suisse dynamique. À titre personnel, cet engagement m'a toujours poussée à rester curieuse, exigeante et à évoluer. »*

### Cap sur l'avenir

D'ici l'assemblée générale du 9 mai 2026, le foraus poursuivra ses travaux d'analyse et de mobilisation de sa communauté. Plusieurs projets structurants marqueront cette période, notamment le développement de la seconde édition de GenSouth. De nouvelles publications verront également le jour dans les prochains mois, dont une sur l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe, qui contribueront à nourrir le débat sur la politique étrangère. Le foraus réaffirme ainsi sa volonté de rester un acteur indépendant, participatif et orienté vers l'impact politique - et appelle les personnes intéressées à contribuer à la réflexion sur la future présidence.

### Contact : Elisa Cadelli, présidente

[elisa.cadelli@foraus.ch](mailto:elisa.cadelli@foraus.ch) | 076 381 49 16

**A propos du foraus - Forum de politique étrangère :** Le foraus est le think tank participatif suisse de politique étrangère. Notre communauté active grassroots de jeunes gens influence la politique étrangère, la manière dont elle est développée, et permet à de nouvelles voix de se faire entendre, en Suisse comme à l'international. Nous publions des contenus factuels, de qualité, assortis de recommandations politiques constructives, organisons des événements qui invitent à la réflexion et développons des outils innovants d'impact et d'engagement citoyen, dans le but de relever des défis globaux.